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・本日の出席率　７４％
・前回確定出席率　７１％

・大島達治会員（仙台ＲＣ）　つまらぬ話を聞いて頂
いて恐縮です。

・二階堂學会長　本日は、第２５２０地区財団の年次寄
付・恒久基金寄付小委員会の大島達治委員長をお
迎えしております。よろしくお願いします。本日
は、年次総会ですので、次期理事の選挙を行いま
す。よろしくお願いします。

・八谷郁夫会員　仙台ＲＣ大島達治会員（地区財団委
員長）の来訪を歓迎して。

・菅野幸一郎会員　ロータリー財団委員会、年次寄
付・恒久基金小委員会の大島達治委員長を歓迎致
します。どうぞ宜しくお願い致します。

・布施孝之会員　１２月誕生の会員、おめでとうござ
います。

・佐藤幸一会員　師走になりました。インフルエンザ
にかからぬよう元気で年末年始を過ごしましょ
う。仙台ＲＣの大島達治会員を歓迎します。

・冨士原裕子会員　今月誕生日をお迎えの会員、おめ
でとうございます。本日の大島達治地区ロータ
リー財団委員長のスピーチに期待して。

・菅原文之幹事以下、地区年次寄付・恒久基金小委員
会の大島達治委員長を歓迎して。

　　飯塚仁哉会員　佐々木崇会員　阿部泰彦会員
　　佐藤敬喜会員　氏家良典会員　伊藤俊郎会員
　　�田次雄会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
　　阿部賢悟会員　佐藤靜市会員　三浦孝次郎会員
　　遠藤光則会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
　　熊谷敏明会員　佐々木功一会員　小泉洋会員
　　高橋利光会員　小野寺伸浩会員　鹿間文徳会員
　　佐々木一寛会員　武川毅会員
　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、クラブ年次総会ですので、クラブ理事６名
を選出していただくことになっております。クラブの
あらゆる事項に関する理事会の決定は、最終でありま
すが、これに意義がある場合はもう一度全会員に戻し
て諮るということになりますが、今まではそういった
ケースはほとんどありませんでした。よろしくお願い
致したいと思います。
　本日、ゲストに第２５２０地区ロータリー財団の年
次寄付・恒久基金小委員会の大島達治委員長をお迎え
しております。
　「世界で良いことをしよう－Doing  good  in  the  
world－」。これは、アーチ・クランフがロータリー
財団設立のときに述べた言葉です。これをずっと継続
していこうということですが、実際には、たいへん分
かりにくい、理解しにくいと。これはどうしてなのか。
中には、改正が多いのではないか、お金の流れがわか
らないといったことがあります。難しいところがあり
ますが、ロータリーとしては、地域の方々のニーズに
合った財団にしていこうという意志が強く表れてきて
いるところがあるそうです。それで、本日、大島達治
委員長より「ロータリー財団について」お話をして頂
くことになりました。どうぞよろしくお願い致します。

・ＲＩより　２００８－２００９年度１,０００以上
ポリオの寄付クラブに感謝状が届く。

・大船渡西ＲＣより　創立４０周年記念大会出席に対
するお礼状が届く。

・古川ＲＣより　例会変更のお知らせ
　１２／１１（金）→１２／１３（日）１７：００～　年忘れ家族会
　１２／２５（金）　　休　会
　１／１（金）　　休　会
　１／８（金）→１／１２（火）１８：３０～　古川東ＲＣとの合同例会
・本日、例会終了後、理事会を開催します。

ニコニコボックス

会長要件 二階堂學会長

幹事報告 菅原文之幹事

本日の出席率
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ゲストスピーカー・大島達治委員長

12月に誕生日を迎えられる会員

・姉妹クラブ委員会（江川元徳委員長）
　台湾観桜旅行のお知らせ
　　と　き　平成２２年１月３１日（４泊５日）
　　旅　費　６９,８００円＋８００円（航空税）
　　申し込み場所　近畿ツーリスト
　４年前に植樹しました１０１本の桜が毎年きれいに
咲くようになりました。桜がきれいに咲く頃、西門Ｒ
Ｃを訪問及び花見に行く計画を立てました。今回は、
旅行会社のツアーを利用しますので、希望者は近畿
ツーリスト社に直接申し込んで下さい。
・親睦活動委員会（熊谷敏明委員長）
　クリスマス例会のお知らせ
　　日　時　１２月１７日（木）１８：３０～
　　　　　　　　　　　　　　（受付１８：００～）
　　場　所　サンシャインプラザ２１

　氏家良典会員
◎次年度理事
　　猪股育夫会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
　　佐竹孝行会員　冨士原裕子会員　武川毅会員

　「財団関連の活動について」
　　　　　　　－私はこう考える－
第２５２０地区２００９－１０年度ロータリー財団委員会
　　　　　　　　年次寄付・恒久基金委員会
　　　　　　　　　　　　　大島達治委員長
　今年の小委員長を預けられて考えたことがいくつか
あり、どうも財団については外向きのＰＲはいっぱい
ありますが、会員向のＰＲが非常に少ないのではない
かと思い、地区内８４クラブの皆さんにＰＲして廻ろ
うと、大それたことを考え８月１日の財団委員会に提
案し、委員やガバナー補佐の力を貸り手分けしてＰＲ
しようと動き出しました。
　本日、皆様に資料を配布致しましたので、それに
沿って進めて参りたいと思います。
・私の考える「ロータリーとは」
　時間と費用を持ち寄った個人の会員がベースになっ
ていることは当然でありますが、倶楽部組織である
と。共に楽しむ倶楽部である。ですから、ロータリー
クラブは楽しくやらなければならないということがよ
く分かります。特に申し上げたいことは、入会すると
すぐに情報委員長が新入会員を教育する訳ですが、そ
れは非常に固いのですね。入ったとたんに委員長から
ぎしぎし仕込まれました。１０～１５年間たって少し考
え方が少しかわって、最初に言われた義務と言うの
は、ほんとうに義務なのであろうか、時間とお金は
我々が出しているのであって、出しておいて義務を負
わされるのは並大抵のことではないので、ほんとうに
必要な義務というのは、大島説は、会費を納入するこ
と、雑誌を購読すること、ロータリーの綱領を守って
行動するの３つです。この３つだけは義務と考えなけ
れば組織として成り立ちませんから。それ以外の部分
は、いわゆる義務と言われているものは権利だと私は

考えた方がよろしいと思って、八谷年度の時に提唱さ
せてもらいました。出席の義務というのがありますが、
それは義務という形ではなくて、このような素晴らし
い会合に出席する権利があると見た方がよろしいと。
　会員の間の関係。ロータリーでは階級制は全くあり
ません。皆１：１の同等な関係です。役員を務めてい
る間は役員としての階級がありますが、役員をはずれ
たら一般会員で同等です。
　財団を通じての奉仕活動、あるいは、クラブ単位の
奉仕活動に参加する権利があると考えた方がよろしい
かと思います。
・私の考える「ロータリー財団」
　個人の奉仕活動もさることながら、集合効果による
世界規模の奉仕をということでやっているのはご承知
の通りですが、なぜ、こういうふうになっているかと
いうことを私なりに考えてみますと、ロータリー１０
０年の歴史の中で、先輩方がロータリークラブ組織の
ステータスをあげたいということがあったのであろう
と思います。それ以外にもっと純粋な考えも当然あっ
た訳ですが……。そのために色々な事業を展開してき
た。それを維持しているのが現状です。皆様の努力の
結果も全体像が判らない規模になってしまった。財団
の全体像が判らなくても、財団寄付のメカニズムだけ
は判ってもらいたいと思います。
　今の財団寄付は、目的を持っていただいて、のその
目的に参加していただく、そういう気持になっていた
だくことが、今日、ここにお伺いした主旨でございま
す。目的がはっきりしていれば、皆さん気持よく寄付
されるものと私は思っております。当面、私が提唱す
る目的は、ポリオプラスとマッチンググラントの２つ
であります。
　－以下、紙面の都合上、割愛させていただきます。
　　　　　　　　　　　　資料を参照して下さい。－

今週のスピーチ

各委員会報告

（１２月に誕生日を迎えられる会員）誕 生 祝


